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В связи с принятием нового Федерального закона № 208-ФЗ от 27 июля 2010 года «О консоли-

дированной финансовой отчетности» возникла необходимость подготовки консолидированной 

финансовой отчетности по международным стандартам. Одним из условий составления такой 
отчетности является наличие у материнской организации ассоциированных компаний. 

В статье рассмотрены положения МСФО (IAS) 28 «Инвестиции в ассоциированные компа-
нии», регулирующего правила включения ассоциированных компаний в консолидированную 

финансовую отчетность, представлен анализ положений указанного стандарта, исходя из ус-
ловий российского законодательства. На примерах рассмотрены особенности отражения дан-

ных об ассоциированных компаниях в бухгалтерском учете и консолидированной финансо-
вой отчетности.  

In connection with passing new federal law № 208-FZ of June 27 2010 «On consolidated fiscal ac-

counting» it’s necessary to draw up consolidated fiscal statements in compliance with international 
standard. It is possible provided that a parent has an associate company. 

The article deals with 28 IAS regulations «Associate company investment», governing associate company 
consolidated fiscal statements; studies the regulations of the standard aforesaid on the assumption of 

Russian legal system; gives some examples of special features of submitting the information on asso-

ciate companies to accounting and consolidated fiscal statements.  
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